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cÂMARA MUNrcrPAr DE JAPoATÃ - sE

Ata de sessão Ordinária de no 2112024 da Câmara Municipalde Japoatã realizada aos
23 dias do mês de Abril de 2024 às 17h, nesta Casa Legislativa, sob a Presidência do
Sr. Anderson Cajé, Vice Presidente Arnaldo Pinheiro da Silva, Primeiro Secretário
Cássio Mateus Santos Silva, Segundo Secretário Romário da Silva Oliveira e os
vereadores presentes, Paulo Santos, Eduardo Andrade, Tainá Guimarães Oliveira,
José Martins da Costa e Roniclê Soares. Havendo número legal o Sr. Presidente
declarou aberta a presente sessão. Em seguida passou para o EXPEDIENTE. Não
Havendo matérias passou para o GRANDE EXPEDIENTE. Com a palavra o
vereador Cassio, iniciou agradecendo ao Presidente pelo espaço, onde tivemos a
posse do Diretorio do Solidariedade, onde terá o nome de Leandro da Saúde como
pre candidato a prefeito, qual vai iniciar o seu plano de Governo em abrir o dialogo
com os demais membros da oposição, partidos políticos e lideranças para a união de
um único projeto para uma Japoatã mais prospera. Destacou que existe um processo
no Ministério Publico em desfavor da Prefeitura Municipal. Enfatizou que os
vereadores tem que esta a parte do que esta acontecendo com os recursos oriundos
da Lei Paulo Gustavo, já que esta Casa aprovou vários projetos para benefícios do
Povo e grupos culturais e que vai avaliar a convocação do Secretario de Cultura para
prestar esclarecimentos junto com os demais pares. Deixou claro na tribuna sobre a
entrega dos terrenos que ainda não aconteceu, o mesmo falou que ao ouvir um
membro da Comissao e o mesmo informou que a entrega já esta pronta, porem foi
suspenso por orientação do Procurador do município que pediu que o Presidente da
Casa solicitasse informações sobre o assunto formalmente para esclarecer ao Povo
de Japoatã. O vereador Zé Martins, falou em relação a Lei Paulo Gustavo que o
município tem obrigação de cumprir ate 31 de Dezembro de 2024. Comentou em
relação a agua do Povoado Carro Quebrado, que a resolução seria a agua do riacho
Timbo que já existe a permissão do proprietário para o município. O vereador
Arnaldo, cobrou a resolução do problema com a agua do Povoado Carro Quebrado.-
Solicitou agilidade quanto a entrega dos documentos das 192 famílias que foram,
contempladas com o terreno. Finalizou dizendo que esta ao lado do Povo. O vereador
Paulo, iniciou falando sobre a agua do Povoado Carro Quebrado. Disse que o
município foi contemplado com 50 casas. Comentou sobre a situação da quadra
localizada no Conjunto Maria Jose. Não havendo mais inscritos o Sr. Presidente em
nome de Deus deu por encerrada a presente sessão e em seguida pediu que lavrasse
a presente ata, que depois de lida e se aprovada será assinada pelo Presidente pelo
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